



絆！がんばる女川 シーパル通信 かわら版 No.12

こんにちは 女川町観光協会です。 8月に入り、梅雨が明けて蒸し暑い日々が続いていますね。さて、女川港には、カタルの支援によって現在、大型冷凍・冷蔵施設の建設が進められています。来月の秋刀魚水揚げが期待されますね。かわら版「絆！がんばる女川シーパル通信」は、今月も町内で開催されるイベント情報をお知らせいたします。

お祭りが開催されます！

8月26日(日)、女川町浦宿浜にある「きぼうのかね商店街」では“エイサー祭り(仮称)”が開催されます。エイサーとは、沖縄で、お盆の時期に踊られる伝統芸能の事です。なんと！祭りでは、沖縄の方が“エイサー”を披露してくれます！本場の沖縄エイサーを見られるチャンスです！また、沖縄でおなじみの「オリオンビール」の販売や楽しい企画が盛りだくさんです。一緒に沖縄の魅力を満喫し、大いに盛り上がり、厳しい残暑を乗り越えましょう。



9月8日(土)、9日(日)の2日間、マリパル女川おさかな市場で“さんま祭り”が予定されています。女川港に水揚げされた旬の「生さんま」が安価で販売されます。当日は、セルフでさんまの炭火焼き(有料)があるほか、“さんますり身汁”が無料で振る舞われます。他にも、いかぼっぼ焼きやホタテ焼きなどの販売もありますので、ぜひ足を運んでみて下さい。

店内には、さんま以外にも生鮮魚介類・水産加工品が販売されていますよ～



女川町から生中継されます！



8月27日(月)午後0時30分から55分まで、NHKラジオ第一放送「ここはふるさと旅するラジオ」で女川町が紹介されます。町の紹介やグルメ&メッセージなど町民の方のお話と、俳優中村雅俊さんも故郷、女川町について語ってくれます。また、

8月28日(火)にはNHK Eテレ「Rの法則」が生中継で放送され、女川町の高校生数名が出演します。時間は午後6時55分から7時54分までです。皆さまぜひご覧ください。



10月20日(土)、東京都の日比谷公園において秋刀魚収穫祭が開催されます！女川の新鮮な秋刀魚を10万尾持参イベントを行います。

詳しくは、後日ホームページなどでお知らせいたします。



各種イベント開催されました



梅雨明けが待ち遠しかった7月。町内では中旬から下旬にかけて、様々なイベントが開催されました。

7月14日(土)、15日(日)にはマリパル女川おさかな市場で「うに祭り」が開催され、早朝から行列ができるなど多くのお客様に会場いただき、用意した“殻つきうに”も即完売でした。

また15日(日)には、女川町総合運動場第二多目的運動場を会場に、「我歴(がれき)ストック奮闘編2012」が開催され、約2,000名のお客様が来場しました。そして、22日(日)には、きぼうのかね商店街で「夏祭り」が開催され、チェーンソーアートや流しそうめん、夜には手作りのキャンドルが灯され夏の風情が満喫できました。各イベントにご来場くださった皆様、ありがとうございました。



発行： 女川町観光協会
平成24年8月5日